

---

Quand on aime, on ne compte pas : « One Two Two ». C'est le nom de l'une des plus célèbres maisons closes parisiennes entre les deux guerres. Mais pourquoi ce nom ?

28-04-2017

avec

- Des débuts de la Troisième République à la Première Guerre mondiale, la maison close la plus luxueuse de la rive droite parisienne est le Chabanais, au numéro 12 de la rue Chabanais, à deux pas de la Bibliothèque nationale.

-

En 1924, une nouvelle maison non moins luxueuse ouvre au 122 rue de Provence, près de la gare Saint-Lazare et du lycée Condorcet, sous la direction d'une ancienne du Chabanais.

-

Le nouvel établissement prend le nom du numéro où il est situé rue de Provence : 122, One Two Two.

-

Comme toutes les maisons closes, le One Two Two a fermé ses portes en 1946, après la loi votée à l'initiative de Marthe Richard — la veuve qui clôt.

